

28 Febrero Mapa de Andalucía Día de Andalucía

Hoy es 28 de Febrero y se celebra en el C.E.I.P "El Olivo" el Día de Andalucía. En la clase de 2º, han estudiado los escudos y banderas de las 8 provincias de Andalucía. La maestra Cristina les ha dado a su clase este mapa y la tabla que hay un poco más abajo, con unas indicaciones.



¿Qué indicaciones darías tú para las que faltan?



1. Jaén, su bandera es de color morado oscuro.

2. Córdoba, está a la izquierda de Jaén



3. Granada, está al sur de Jaén (debajo).

4. Almería, está a la derecha de Granada



5. Huelva, es la que está más lejos de Jaén.